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上海明日区县温度预报

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 !"""提供#
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! ! 本报讯 今天凌晨，
本报新浪官方微博 .

新民晚报新民网迎来了
第 %--万个粉丝。

本报官方微博从
%-"" 年 + 月发出第一
条微博至今，始终秉承
新民晚报飞入寻常百姓
家的办报理念，顺应网
络传播需求，积极回应
网友关切，共发布 (万
余条“接地气”的微博，
和喜爱本报的读者与网
友结下了不解之缘。
每天的“早安”，是

对网友的清新问候；每
天中午的“晚报早知
道”，介绍刚刚“新鲜出
炉的精美大餐”，提醒亲
们下班时别忘了带一份
新民晚报回家；每晚，
“夜光杯文萃”，推荐一
篇隽永美文请您品味。
还有“微晚谈”，点评时
闻热点，使人有所思；有
趣的“一日一萌”，总会
在中午时分准时萌翻
“我和我的小伙伴”；最
新推出的“豪小编吐
槽”，在每天下班路上，
用长微博的形式和你见
面，犀利的点评、混搭的
风格让你会心一笑，之
后又陷入深思。

本报官方微博每天都送上最鲜活
的各类新闻和资讯，将上海乃至国内
国际的热点新闻迅速传递。微博不仅
有图片文字，还有精彩的视频，让网友
直击现场，感受不一样的体验。今年 +

月 %-日，贝克汉姆到同济大学，现场
发生踩踏事件的视频，点击量达 "%%/&

万；+ 月 %( 日凌晨 $ 点 %& 分发布的
宝山枪击案视频，点击量更是达到
(+(万。
熟悉的朋友一定都知道“新民福

利社”。中秋节“晒晒我家团圆饭”、书
展期间“书”爽一夏的好书推荐活动、
开学季一起追忆“那年开学”、大热天
回忆“那些年，让你心心念念的经典冷
饮”等等，还有各种抢票活动，“新民福
利社”一直为网友默默送福利：购物
卡、读书卡、交通卡、电影票……只要
网友积极参与，就有机会满载而归。

%--万粉丝，仍然只是一个开始。
本报官方微博感谢网友的关注，并将
继续为网友提供资讯，见证历史。

! ! 本报讯 市委副书记、市长杨
雄昨天主持召开市政府常务会议，
总结分析本市防御强台风“菲特”
工作情况，并就灾后恢复农业生
产、落实生产生活救助、进一步加
强防汛防灾体系建设等工作进行
部署。杨雄强调，当前要抓紧恢复
受灾区域农业生产，积极开展生产
生活救助。全市各部门、各区县要
深刻总结经验教训0全面梳理分析
防御“菲特”过程中暴露出的问题，
一个都不能回避，一个都不能放

过，逐一排摸，列出清单，实实在在
拿出解决办法。对上海这样的特大
型城市，防汛防灾务必要做到有备
无患，不怕兴师动众，不怕“杀鸡用
牛刀”，通过加强防汛基础设施建
设，提高气象预报预警科学化水
平，完善防汛防灾应急预案等，不
断提高城市自然灾害防御体系建
设水平和应对能力，确保城市正常
运行和人民群众生命财产安全。
会议听取了市防汛指挥部、市

农委、市民政局对强台风“菲特”防

御工作和灾后建设及救助工作情况
的汇报。会议强调，强台风“菲特”
影响本市之际，首次出现台风、暴
雨、天文大潮和上游洪水“四碰头”
的严峻局面，对本市防汛预案、应急
处置、预报预警、部门联动等工作都
是一次考验，也是一次催人警醒的检
查。要结合此次防御工作，认真查找
薄弱环节，切实提高防汛防台的应急
处置能力。要进一步细化防汛防台工
作预案，突出统筹协调和联防联动机
制建设，加快防汛基础设施薄弱环节

改造，加强对基层防汛防台工作指导
和督查，进一步严肃防汛责任和纪
律，狠抓防汛责任落实。
会议强调，要尽快恢复受灾区

域农业生产，帮助农民实现生产自
救；要抓紧开展农业保险理赔，加
大宣传推广力度，力争进一步扩大
保险覆盖面，增强农业保险应对灾
害的保障能力。对生活困难的受灾
群众，民政部门要在加强临时生活
救助的同时，进行综合帮扶。
会议还研究了其他事项。

防汛防灾务必有备无患
杨雄要求全面梳理防御“菲特”暴露出的问题，实实在在拿出解决办法
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可见光通讯安全又经济
去年开始，上海市科委已在全

市高校和科研院所布局这一国际前
沿的无线通讯技术，由复旦大学承
担的可见光通讯关键技术研究与应
用取得重要进展：科研人员不仅在
实验室环境中利用可见光传输网络
信号，并且实现能够“一拖四”，即点
亮一盏小灯，# 台电脑即可同时上

网、互传网络信号。课题研究人员迟
楠教授指出，光和无线电波一样，都
属于电磁波的一种，传播网络信号
的基本原理是一致的。研究中，给普
通的 123灯泡装上微芯片，可以控
制它每秒数百万次闪烁，亮了表示
"0灭了代表 -。由于频率太快，人眼
根本觉察不到，光敏传感器却可以
接收到这些变化。就这样，二进制的
数据就被快速编码成灯光信号并进
行了有效的传输。灯光下的电脑，通

过一套特制的接收装置，读懂灯光
里的“莫尔斯密码”。
“有灯光的地方，就有网络信

号。关掉灯，网络全无。”迟楠告诉记
者，与现有 4565相比，未来的可见
光通讯安全又经济。4565依赖看不
见的无线电波传输，设备功率越来
越大，局部电磁辐射势必增强；无线
信号穿墙而过，网络信息不安全。这
些安全隐患，在可见光通讯中“一扫
而光”。而且，光谱比无线电频谱大

"----倍，意味着更大的带宽和更
高的速度，网络设置又几乎不需要
任何新的基础设施。

Lifi技术也有其局限性
当然，作为一种尚在实验室的

全新网络技术和产品，其未来潜力
也不应被过分高估。“因为，从灯光
通讯控制到芯片设计制造等一系列
关键技术产品，都是研究人员‘动手
做’，要真正像4565那样走进千家

万户，需要通过一系列的产业化发
展，还有很长的路要走。”迟楠认为，
1575技术本身也有其局限性，例如
若灯光被阻挡，网络信号将被切断
等等。因此，它并不是4565的竞争
对手，而是一种相互补充，有助于释
放频谱空间。其未来，能否产生杀手
锏式的应用，还依赖人们无限的想
象力：汽车间依靠 123 车灯来“对
话”，飞机客舱里乘客利用头顶的
123阅读灯来上网……

! ! 本报讯 市政府党组昨天下午
召开会议，专题讨论党的群众路线
教育实践活动制度建设工作。市委
副书记、市长杨雄主持会议并讲话
指出，巩固教育实践活动成果，建
章立制管长远，执行落实是关键。
要聚焦“四风”问题，坚持领导带
头，坚持走群众路线，坚持实事求

是，力度不减弱，执行不空转，监督
不放松，在即知即改、边学边改的
同时，加快形成一批务实管用的制
度并不断完善，把教育实践活动的
成果常态化、长效化，切实改进工
作作风，不断提升政府工作效能。
教育实践活动开展以来，市政

府党组将制度建设贯穿于活动全

过程，认真解决“四风”方面特别是
群众反映强烈的突出问题，努力做
到即知即改、边学边改、立说立行。
聚焦着力改进工作方式方法、着力
解决社会热点难点问题、着力提高
政府机关行政效能，市政府党组相
继将事关政府自身建设和民生改
善的 %(项条件相对成熟的内容，

纳入制度建设范围。
杨雄在讨论时指出，建章立制

必须持之以恒，常抓不懈。目前研
究制定的 %( 项制度只是一个起
步，随着教育实践活动的继续推
进，我们还要再研究制定一批政策
制度，针对一些“老大难”问题，敢
担当，动真格，力争攻坚克难。
杨雄强调，制度的生命力在于

执行，制度出台一项，就要落实一
项。要明确落实责任主体，明确工
作目标，确保制度能落地、见实效、
可问责。

建23项制度提升政府工作效能
杨雄指出巩固教育实践活动成果要建章立制管长远

! ! ! !致力推动两
岸原创设计，“台
湾设计馆”时尚概
念展，昨天在上海
时尚地标新天地
开幕。

据悉，此次
“台湾设计馆”将
用艺术解构形式，
用概念诠释内涵，
用科技展现内容，
助力推动两岸原创设计产业
的发展。“台湾设计馆”将在新
天地南里中庭举办设计静态
展，在新天地首次集中售卖台
湾设计师限量产品。

图为时尚概念展中融入

了很多野生动物的元素

本报记者 沈敏岚 孙中钦
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